

Q19.「ちゃんねるよっかいち」に対するご意見をお寄せください。(番組に対するご感想、改善すべき点、取り上げてほしいテーマなど)

自由記述

※原文ママ

- 1 「ちゃんねるよっかいち」で四日市市政に対する意見交換のような場があれば見る機会は多くなると思います。
- 2 「ちゃんねるよっかいち」について市の広報にも記載されていないように思いますが見落としているかも?… CTYのDボタンを押して各種情報を見ていますがそこにも「ちゃんねるよっかいち」を入れてもらったら良いと思います
- 3 「ちゃんねるよっかいち」の言葉を聞いたのは数年振り。もっと番宣をして下さい。
- 4 CTYはトライフル、北勢散歩、いいね、等を主に見ています。あと、地上波局で見るものがないとき、CTYを見ます。ちゃんねるよっかいちはこにゅうどうくんのSNSで存じ上げてますが、タイミングが合わないですね。
- 5 CTYは契約していないため、私は見られませんが、ネットをやらない高齢者のために、テレビで情報を得られるのは良いと思います。
- 6 CTYを接続していないので「ちゃんねるよっかいち」を見ていない。
- 7 CTYを利用しないと見られない等、不平等を感じる。
- 8 アンケートの機会を与えていただいたので、「ちゃんねるよっかいち」をYouTubeで視聴してみたいと思います。
- 10 いつどのような内容の番組をやるのかが分からないです。番組表のようなものが何かに載っていたでしょうか。(広報四日市にそういうページがあったなら申し訳ないです)。子育ての話題が出るたびにアンケートには書かせていただいておりますが、「子育て」の前にある「出産」に関して悩んでいる人、困っている人への支援や、取り組みを紹介していただけると助かります。不妊治療も先が見えない闘いなので……。
- 11 いつやっているのか知らないので、たまたま観るだけで、全然意識が向かない。
- 12 うちはCTYを見る環境ないので、ちゃんねるよっかいちが見れなかつたが、YouTubeで見れるのなら見てみようと思います。
- 13 この番組をみてどんな利点や情報があるのかが全くわからないので、「ちゃんねるよっかいち」はこういうものですよ。という告知をどこかでして欲しい。
- 14 これからもずっと続けて欲しい
- 15 これから意識して見ます
- 16 せっかくのいい番組なのでもっとPRして下さい。
- 17 たまたまチャンネルを回したときに『ん?』と思うものがあったら観ている。番組表などはほぼみないというか、どこにのっているのかよくわからない。
- 18 ちゃんねるよっかいちをほとんど見た事が無かったので これから チョット見てみます。
- 19 テレビをあまり見ないのでみたことがない。活字媒体物のほうが見る機会は多いと思う
- 20 テレビ以外でユーチューブなどで見れるのは良いが、そのことを例えれば近鉄四日市などでポスターで宣伝したらもっと見る人が増えるのではないかと思います
- 21 とっつきにくい。

- 22 どんな内容なのかわかりにくい。興味を引くようなアピールがない。
- 23 なし
- 24 ふれあいモールのディスプレイで流すというはどうですか(すでにしてるかもしれません)
- 25 ほんわかした地元情報なので これで良いと思う
- 26 みたことないから、何とも云えません
- 27 もう少し宣伝するなど広報活動が行われると良いと思います
- 28 もっと見るようアピールしてください。
- 29 ローカルテレビを見ますかという問い合わせがありましたが、CTYのケーブルニュースや大四日市まつり、文化や歴史、北勢散歩などはよく見ますが、もっと各地区的祭りや文化・歴史を「ちゃんねるよっかいち」は時間枠一杯で取り上げてもらいたい。三重テレビは北勢地域のことはほとんど放映されません(いつも津より南のことばかりで面白くありません)ので全く言つていいほど見ません。例として、ユネスコの無形文化遺産(桑名石取祭の祭車行事・鳥出神社の鯨船行事・上野天神祭のダンジリ行事など取り上げてもらいたい。また南北に長い三重県ですから、中勢地域や南勢地域ばかりではなく北勢地域・伊賀地域の生活・文化・歴史・産業等のことをもっと取り上げて貰つたらよいのではないか。余りにも津や松阪・伊勢志摩・熊野古道等、中勢・南勢地域のことが多いと「断言」できます。例として、津まつりは三重テレビで最初から最後までどうして放映しているのか？？？。
- 30 安心安全。
- 31 以前は視聴していたこともありましたが、内容に興味がなく、いつの間にか見なくなりました。もう少し内容を充実させて欲しいです。
- 32 一度見てみたい
- 33 過去の放送内容を見ると幅広く取り上げられている。今後も従来同様にお幅広く取り上げて頂きたい。我家はCTYの受信環境が無いの三重TVでも放送して貰いたい。
- 34 各地区的ふるさと感がうかがえる取材(地域の伝統や、景色や人物にスポットを当てて)を定期番組的にしてほしい。
- 35 見たことがないので意見はない
- 36 見たことがなく、よくわかりませんが、地元の情報などを伝えてほしいですね。
- 37 言葉(名前)だけは知っているけれど、実際にはどんなものなのか全然知りません。四日市広報など、回覧板で回ってきたり各家に配ってくれるものは目を通すので、それに宣伝を入れてみたらいかがでしょうか。すでにあるならいいのですが。
- 38 光テレビの契約の関係で、一年ほど前からケーブルテレビが観られなくなりました。それまではちゃんねるよっかいちを観っていましたので、観られなくて残念に思っていました。今回のアンケートでYouTubeで観られることを知れたので、そちらで観たいと思います。
- 39 広報で展開されていたのかもしれません、あること自体知らずにいました。機会があれば視聴してみようと思います。
- 40 広報は必ず毎号しっかり目を通して市の情報をチェックしていますが、「ちゃんねるよっかいち」は見たことがありません。そもそも、テレビはNHKニュースを見る程度の生活で、テレビの視聴時間が昔に比べて随分短くなっています。
- 41 行政の取り組みが分かって良いと思います。youtubeでも視聴できるようにしてもらっていますが、市役所のホームページからしか見られませんので、ゴミ出しやまちいろアソブからアクセスできると良いと思います。

42 行政の努力はなかなか市民に届かない。考え方など分かるように報道することは市政にとって重要。

43 今までの経験より官製の報道は自画自賛と確認しており、日頃より、あえて、見ないようにしている。今までのアンケートにおいても、テーマ選定、質問内容等、官に都合のいい様に作られて(今回のこのアンケートは別)きた様におもいます。

44 今後は、今回のご質問も考慮して視聴したいと思います。

45 今度は拝見します。いつあるか調べてみます。教えていただきありがとうございます。

46 祭りや成人式とかを取り上げるのはいい。ぜひ続けてもらいたい

47 昨年のインターハイで四日市商業高校がベスト4に入りました。高校や中学、社会人でも地元スポーツの 情報やイベントは地元でしか得られないので、その辺りをフォロー出来れば観たいと思います。

48 四日市の絶景スポットを取り上げてほしいです。これからだと、お花見スポットとか、夜景とか。

49 四日市周辺に根付く各種産業をもっと能動的に取材してほしい。伝統的地場産業以外にも四日市には「クラスター」となる産業が遍く分布している。石油化学に留まらず より高度かつ潜在性をもつ産業をもっと紹介してほしい。

50 子供が小さい頃はよく見たが、大きくなったら見なくなつた。御年配の方だけでなく、大人にも役に立つ番組をやってほしい。

51 市の事業計画の進捗状況を特集してほしい。

52 市政に対する意見、提案などを取り入れても良いのでは無いでしょう？市職員(特に幹部クラス)のマンネリ化した仕事感覚が目立つように思うが？いかがでしょうか

53 市内で活動しているボランティア団体の紹介などもして頂ければ良いと思います。楽しい番組を宜しくお願ひします。

54 市内各地区でのリポーターを集い、各地区の話題を伝えてはどうかと思う

55 市内各地区の話題を提供すれば関心がわくのでは

56 市民が市政に望んでいることを取り上げそれに対する市の考え方や具体的な対応策を広報すること

57 市民の活動、特に、各地区の小中学校活動、市内の高校の活動などを順番に紹介すると、見る人が増えるのではないかでしょうか。

58 自分の住む地域の情報を発信するうえで、必要なツールだと思う。あまり見てないので、今後はもう少し見ようと思う。

59 自分子供が小学生なので小学校の面白い行事をもっと取り上げてほしいです。小学校、中学校が取り上げられると 生徒関係者も観ると思いますので、視聴率UPにつながると思います。

60 若い方たちの活動紹介を希望する

61 手話があつて、良いと思う！ 四日市ならではの情報を発信していく良いと思うが、10日に一回だと、見損なう時が多々あるので、半月に一度でも良いのではないかと思っています。

62 情報を得るツールは選択肢が多い方が望ましいので多くの人々が視聴するTVは有意義だとは思う。しかし、運用に予算が見合っているかは大切である。

63 進行のメリハリが薄い。キャストが自分の言葉で語っているのではなく、セリフを読んでいる感が高い。当たり障りのないコメントで構成されている。

64 図書館問題とか、今の案は反対なので虹のホールを買い取るとか、意見に市民も参加できるような機会もやってほしい。

- 65 正直、観たことがないです。
- 66 善良な市民活動を主体にしてるのは理解しますが、時は社会の陰の部分もターゲットにしては？面白い半分にするのではなくて、犯罪に対する啓発に繋がるものであれば理解されると思う。
- 67 素敵な散歩コースの紹介。
- 68 存在自体を知らない人は多そうですね。ひたすら PR でしょうか。
- 69 知らない人は多いと思うので、市民へのアピールを行うべきだと思います
- 70 地域の情報をどんどん知らせてほしい。
- 71 地域の話題を取り上げたら見るかもしれない。
- 72 東海道 53 次の四日市宿場町の情景。四日市言葉の方言集。太古の時代の四日市台地の形成の歴史。四日市出身の国内、国外で活躍する人。以上を取り上げてほしい。
- 73 特にありません。
- 74 特にありません。
- 75 特にない
- 76 特になし
- 77 特になし
- 78 特になし
- 79 特に無い。
- 80 内容に面白味が少ない
- 81 博物館情報などの情報発信をもっと細かくしてほしい。昨年の一度無料になることを知らない方が多かったので。あと、他の市の情報も詳しくしていただけると嬉しいです。
- 82 番組が存在することは知っていたが、まだ見たことがなかったのでこれからは見ることにします。
- 83 番組は見たいが他の番組と重なる為見ない
- 84 番組や配信をしている事を市民に向けて広報はもう少し必要。
- 85 番組をみることで四日市市のがよくわかります(情勢やイベントや活躍されている人等)。放送の時間9時半・12時半は仕事で見れない。20時半は子どもの習い事送迎や家事が忙しくて見れないことが多い。土日に見やすい時間帯に放送して頂けると見れるかな(食事の時間帯くらい)。
- 86 曜日や時間帯が変わるので習慣としてみるのは難しい。毎日一定の時間に放送してほしい。毎日変わる映像を流してほしい。同じ映像なら youtube でみればいい。
- 87 良く知らないのでわからないです
- 88 老老介護で努力されている、キラリ介護老人を取り上げてほしい。